
INTRODUCCIÓN

Debido a nuestra condición de estudiantes residentes 

fuera de Granada, estamos más sensibilizados con el 

tema del transporte público, que es el que nos conecta 

con nuestros lugares de procedencia. Por este motivo 

nuestro proyecto se focaliza principalmente en estas tres 

palabras clave “transporte, dificultad, Granada”. Con esto 

queremos investigar cómo afecta el transporte público 

en la vida de los estudiantes en la ciudad granadina. 

Así como ver los problemas que se plantean el día a día 

y como afectan a la rutina de los mismos, teniendo en 

cuenta el aspecto económico, que en ocasiones conlleva, 

así como también la elección de la vivienda durante el 

curso.

TEMA MOTOR

Universidad - Granada

HIPÓTESIS

¿Hasta qué punto se refleja el servicio de la bicicleta en 
Granada sobre el resto de transportes?
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MAPA CONCEPTUAL

SOCIOGRAMA

METODOLOGÍA

Partiendo de las palabras clave de “transporte-dificultad-Grana-da” y tras el asesoramiento del grupo de Antropólogos la Corra-la y las tutorías con Antonio Collados, decidimos cerrar nuestro campo de investigación; centrándonos en la bicicleta. Con el fin de estudiar si existe una problemática realizamos entrevistas entre los usuarios en nuestra Universidad.  Al contactar con los usua-rios tomamos una visión positiva del carril bici.Sin querer quedarnos aquí, seguimos el consejo de los antropólo-gos, y entrevistamos personalmente en el Centro Social Okupado de Granada, a los miembros del taller A Piñón. Poco nos aporta-ron puesto que su tarea es la de enseñar a las personas a reparar su bicicleta, pero nos hablaron de Bici-escuela, animándonos a contactar con ellos.
Especialmente iluminadora nos resultó la entrevista con Jor-di uno de los coordinadores de Bici-escuela, el cual cambió por completo nuestra visión sobre el carril bici. Así mismo pudimos conocer toda la problemática que conlleva el carril bici, desde el coste, peligros, mala adecuación en el espacio, restricciones para el usuario…

Con toda esta información queremos mostrar la problemática que hay en Granada para el transporte, especialmente la bicicleta. También el uso propagandístico que la política hace de la bicicleta. Queremos remarcar ese carácter de mercancía que parece quieren dar a la bicicleta, y relacionarlo con el carácter de mercancía que se le da a los universitarios. Por lo tanto nuestra propuesta de tra-bajo podría ser el diseño de una compañía de transporte por la cual ofrecer viajes por la facultad de Bellas Artes Alonso Cano de Granada, a todos aquellos usuarios que deseen ir en una bicicleta, de igual modo un cartero lleva la mercancía (en un accesorio de bicicleta) en un remolque. Esto conllevaría el diseño de la marca de la “empresa”, el uniforme, recorrido, paradas, bono…
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